

**LAPORAN AKHIR
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**



JUDUL KEGIATAN:

“Penguatan Manajemen Usaha Sekolah sebagai Embrio Pengembangan Jiwa dan Semangat Kewirausahaan”

OLEH:

Ketua

Prof. Dr. Rudolf Kempa, M.Pd / 0019075705

Anggota

1. Dr. Sarlota Singerin, M.Pd / 0026097603

2. Beatrix Tomasila, M.Pd / 0027039003

3. Nursina Sangadji, S.Pd., M.Pd

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PENDIDIKAN
JURUSAN ILMU PENDIDIKAN
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS PATTIMURA
TAHUN 2021**

ABSTRAK

Unit usaha sekolah merupakan bagian dari kewirausahaan yang perlu diwujudkan dan dikembangkan di lembaga pendidikan sekolah, agar mampu memberikan bekal dan kemandirian bagi peserta didik yang menjadi tanggung jawab bersama antara kepala sekolah dan guru. Pendidikan formal merupakan salah satu alternatif terbaik, sebagai pembekalan bagi para generasi muda penerus bangsa untuk bisa mendapatkan ilmu pengetahuan juga bekal keterampilan dalam berwirausaha. Maka, sekolah sudah saatnya menggali berbagai potensi yang ada untuk dikembangkan sebagai unit usaha produktif. Sekolah-sekolah di Kabupaten Seram Bagian Barat sebagian besar belum bisa berkembang dalam mendirikan unit usaha prpduktif. Keadaan sekolah masih tetap seperti dulu; sekolah hanya lebih fokus pada kegiatan pembelajaran dan menganntungkan kebutuhan pendanaan pada dana BOS dan donatur-donatur yang ada. Kreatifitas untuk menjadi lembaga yang mandiri belum terfikirkan oleh sekolah. Implikasinya adalah banyak program sekolah tidak dapat terealisasi dan kesejahteraan warga sekolah kurang memadai. Sehubungan dengan deskripsi di aytas, program Penguatan Manajemen Usaha Sekolah sebagai Embrio Pengembangan Jiwa dan Semangat Kewirausahaan yang ditetapkan sebagai Program Pengabdian Kepada Masyarakat Program Studi Administrasi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Pattimura merupakan upaya untuk menghasilkan kepala sekolah/madrasah dan guru-guru yang kuat di dalam mewujudkan kualitas siswa yang diharapkan yaitu berpikir kritis, kreatif, inovatif, dan berjiwa kewirausahaan (*entrepreneurship*).

Kata Kunci: Manajemen Usaha, Kewirausahaan